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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE SAINTE-MARIE 

 

Compte-rendu de la quatrième séance du conseil d’établissement tenue le 13 

mars 2012 à 18h45, au local #124 de l’école Sainte-Marie 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

Jean Brûlé,  parent, président et représentant au Comité de parents 

Nicolas Hennaut, parent 

Nadine Lussier, parent 

            Yannick Paquin,         parent 

            Jean-François Dubé, représentant du personnel de soutien 

Marika Ghelyn,  représentante du personnel du service de garde 

Isabelle St-Cyr, enseignante 

Julie Perron,  enseignante 

Chantal Beauclair, enseignante 

Isabelle Dupuis,          enseignante 

Sarah  Sasseville         stagiaire 

 

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

Christiane Beaulieu,     directrice adjointe 

Nathalie Mc Duff,        directrice 

      

ABSENCES MOTIVÉES 

Marc-Francis Perreault   parent  

Serge Gélinas                 parent, substitut au Comité de parents 

 

 

 

   

 

ORDRE DU JOUR PROPOSÉ 

1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

Monsieur Brûlé, président,  accueille les membres, constate le quorum et ouvre la 

séance. Il est 18h55. 
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CE-11-12-18 

 

 

 

 

 

CE-11-12-19 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CE-11-12-20 

 

 

 

 

 

 

CE-11-12-21 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par Chantal Beauclair d’accepter l’ordre du jour tel que déposé. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

3. Adoption du procès-verbal du 16 janvier 2012 

Il est proposé par Jean-François Dubé d’accepter le procès-verbal du 16 janvier  

2012 tel que déposé. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

4. Parole au public 

Aucun public 

 

5. Correspondance 

 

POINTS DE DÉCISION 

 

6. Élection d’un nouveau membre parent au conseil d’établissement 

 

M. Paquin se propose pour combler le poste comme parent. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

7. Activités éducatives complémentaires (modifications) 

 

Les groupes 921-922 désirent modifier leur sortie.  Puisque Fort Angrignon est        

fermé, ils veulent se joindre aux 3e années lors de leur sortie au camp Youhou. 

Proposé par Marika Ghelyn.  

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

8.  Choix d’un bénévole-soirée reconnaissance en avril 2012 

 

     C’est Madame Arnould qui est choisie cette année.  Proposé par Chantal Beauclair. 
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9.  Choix de la prochaine campagne de financement 

Le chocolat Lamontagne reste gagnant.  50% va à l’école et on peut retourner le 

reste.  Mme Beaulieu va s’informer si c’est toujours le même % qui est accordé.  On 

attend en avril pour prendre la décision.     

 

 

POINTS DE SUIVI 

10.  Convention de gestion 

Mme Mc Duff nous présente le bilan de mi-année. 

 

11. Journée corvée 

La commission scolaire et le syndicat ne sont  pas en accord.  Il y a des risques au 

niveau des responsabilités.  Il est proposé de faire un projet embellissement de la 

cour avec les parents à l’automne 2012 ou au printemps 2013.  On revient sur ce 

point après le début des travaux. 

 

12.  Représentants de la communauté 

Aucun représentant n’est présent. 

 

13. Campagne de financement 

Présentation de l’état de compte de la contribution volontaire.  Nous avons plus que 

la prévision budgétaire.  L’achat de matériel d’enrichissement et autre (piano, …) 

est en cours. 

 

14. Affaires diverses 

Retour des rencontres à 18h30. 

 

 

POINTS D’INFORMATION 

15. Parole au représentant de OPP 

La représentante de l’O.P.P n’est pas présente. 
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CE-11-12-22 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CE-11-12_23 

 

 

 

16. Comité de parents 

M. Brûlé nous résume la dernière rencontre du comité de parents. 

 

17. Parole à la responsable du service de garde 

Ça va de mieux en mieux avec le service de traiteur. 

 

18. Parole aux membres 

Il serait souhaitable de rappeler aux enseignants qui prêtent leur classe pour les 

dîners de demander à leurs élèves de ranger leur matériel scolaire. 

 

19. Information de la direction 

-Mme Mc Duff remercie les parents bénévoles qui ont organisé le déjeuner  lors de        

la semaine du personnel. 

-Le bulletin d’une classe de 4e année sera remis le 19 mars 2012 dû au changement 

d’enseignante. 

-Une marche contre l’intimidation (en association avec l’école secondaire) a eu lieu 

dans la cour d’école. 

-Une autorisation est demandée pour que les titulaires puissent sortir de la cour 

d’école dans le cadre du Projet Pierre-Lavoie.  Proposé par Isabelle Dupuis. 

 

20. Affaires diverses 

Rien à signaler. 

 

Point de décision (sans la direction) 

 

21. Critères de sélection de la direction d’école 2012-2013 

Les mêmes critères que l’année dernière sont proposés. 

 

22. Levée de l’assemblée 

Il est proposé par Madame Chantal Beauclair de lever l’assemblée à 20h15. 

 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
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---------------------------       --------------------------------        2011/ 11 / 15 

Nathalie Mc Duff, Directrice    Jean Brûlé, Président          Date d’adoption du procès-verbal 


